

## TRANSPORTS : les solutions de Matawan choisies par la ville de Valence en Espagne

Le groupe Matawan, ex-[UBITRANSPORTS](#) (siège social à Mâcon/Saône-et-Loire, CA prévisionnel 34 M€, 250 salariés), expert des services intelligents de mobilité partagée pour le transport public, a été choisi pour numériser la maintenance des arrêts de bus de la ville de Valence en Espagne. La maintenance des 1 300 arrêts de bus de la 3e plus grande ville espagnole sera désormais numérisée grâce à l'utilisation de la plateforme cloud de Matawan. [www.matawan-mobility.com](http://www.matawan-mobility.com)